

No trato de analizar gramaticalmente este epígrafe, solo me porpongo dar una mera idea de su existencia, de patentizar los móviles que indujeron á su formacion y la lozana vida que disfruta en la actualidad.

Harto sabido es el número de jóvenes de esa Villa que tienen fija temporalmente su residencia en la ciudad condal, numerosa era ya esa pléyade de hijos gloria y prez de su país natal, ya no era difícil que se hallaran por doquier; algunas veces habia contemplado como marchaban paseando, verdaderas tribus ó grupos de Granollersenses cambiándose sus fraternales impresiones, que simbolizan el afecto y cariño; mas, hed aquí, que surgió en cierta tarde de los labios de alguién, la conveniencia y utilidad de fundar un círculo, idea que fué recibida con general aplauso de todos los circunstantes; pues así decian, poseeremos un sitio de solaz y esparcimiento, un lugar donde se cruzarán las noticias, los incidentes pátrios, que todos anhelamos atesorar con prontitud y anisidad solo apreciada en sus verdaderos quilates cuando nos hallamos lejos de nuestra querida patria; pero faltaba el local, era preciso allanar obstáculos y dificultades nacidas al paso; todo se venció, y en una palabra, la juventud de Granollers residente en Barcelona, dió una prueba de su febril actividad digna de encomio, pues logró su ferviente deseo, de hallarse reunida, cobijada, bajo un techo altamente merecedor de loa y en él no solo se vislumbra su amor á la patria, sino á la lengua catalana á esta lengua tan hermosa que nuestros padres con su cariño inmenso nos enseñaron á balbucear para espresar nuestras sensaciones y sentimientos, á la que tan grata nos es al recordar nuestros juegos infantiles, en fin á la lengua que mejor espresamos nuestros dolores y alegrías y á la que apesar de los terribles golpes que le asestan sus acerrimos enemigos, no podrán jamás alterar mientras en nosotros quede reminiscencia de lo que fuimos ó recordemos lo que actualmente somos. Ved pues porque el nombre de „CENTRE VALLESÁ,, es el que mejor se adapta á nuestras aspiraciones y mejor refleja nuestros pensamientos.

Este círculo no es para dar bailes solamente, pues que en él se albergan con especial predileccion la poesia y la música, y ganlo en corroboracion de este aserto las veladas literarias que en él se han dado, díganlo tambien los hermanos Soler, que en los conciertos en que han tomado parte supieron con su habilidad artística varias veces demostrada y apreciada ya de los socios del Casino de Granollers,

deleitar con sus melodiosas armonias musicales á la distinguida concurrencia, al gran número de bellas y seductoras señoritas que frecuentemente adornan con su presencia los salones de nuestra Sociedad.

Los bailes que hasta ahora se han celebrado, en verdad que han sido muy envidiosos por lo concurridos, asistiendo siempre en todas sus reuniones decentes y bien reputadas familias, cual cabe esperar de la galanteria y deferencia con que saben honrar y distinguir los socios á las ninfas que tanto adornan con su asistencia nuestro modesto pero muy querido ¡CENTRE VALLESÁ!

Concluiré dando un aplauso á la actual junta directiva que fiel intérprete de los deseos de los socios lleva con tino inmejorable las riendas de la administracion.

Barcelona 22 Febrero de 1886.

P. A.

AVISO IMPORTANTE.

Ponemos en conocimiento de todos los que tengan derechos declarados á las aguas de rios, rieras, torrentes y demás corrientes públicas de nuestro Principado, de que solamente hayan hecho uso en parte, que en virtud de lo dispuesto en el artículo 148 de la vigente ley de aguas, se les conservarán integros hasta el dia 3 de Agoto del corriente año, pues pasado este tiempo quedarán caducados los derechos á la parte de aguas no aprovechada.

Como que son muchos los propietarios que tienen títulos para disfrutar de aguas públicas, emanadas del Real Patrimonio no alcanzando su aprovechamiento á toda la estension marcada en la concesion, llamamos la atencion sobre este particular, á fin de que, ignorando la vigente legislacion, no les alcance la caducidad por no haber ejercitado ó legalizado oportunamente sus derechos.

CRÓNICA.

Han honrado La Redaccion de este *Semanario*, aceptando el cambio que gustosos les ofrecimos

desde nuestro primer número, nuestros queridos colegas: La Voz del Litoral, de Mataró; El Eco Bisbalense, El Republicano, de Sabadell; La Tramontana, L' Arch de Sant Martí, Los Amichs Tintors, El Vilafranqués, El Bergadan, La Veu del Camp, órgano de la Asociacion Catalanista de Reus; La Orquesta, de Olesa y Esparraguera; La Veu de la Comarca, de Valls; El Volapük, El Eco de Sitges, y el Boletín N.º 87, de la *Asociació Catalanista d' Excursions Científicas*, junto con el Acta de la Sesió pública inaugural del any 1886 de la misma Asociacion.

* * *

La funcion de zarzuela dada en el Casino el domingo próximo pasado no tuvo el buen éxito que esperábamos, debido á una porcion de concausas de que no debcmos hacernos eco. Solo si consignaremos que como el personal de cantantes no fué el que habíamos anunciado, y si otro muy inferior en condiciones, el resultado debia ser fatal, como fué. A causa de esto la Junta Directiva de aquella sociedad, volviendo por el buen nombre de la misma, ha rescindido la contrata con la empresa. Sabemos que la espresada Junta se ocupa asiduamente en organizar una série de cuatro funciones dramáticas, procurando el ajuste de una excelente compañía, que creemos será muy del agrado de los Sres. socios.

* * *

Las sesiones de nuestro Ayuntamiento parece que se van convirtiendo en funciones de toros y cañas. De tal manera se van poniendo las cosas, por apasionamientos de unos y torpezas de otros, que vamos temiendo que nuestra administracion municipal va á resentirse de ello de un modo grave. Dios tenga de la mano á nuestros ediles y les lleve por buen camino, para bien de nuestra querida Villa. Si no fuera así nos prometemos asistir á las sesiones y dar en nuestro *Semanario* extracto de las mismas á fin de que nuestros convecinos vean de parte de quien está la razon y den á cada uno su merecido.

* * *

Se nos ha asegurado que en el mercado del jueves último, le fuéron robados á un sujeto 49 duros y á otro el reloj. Al objeto deevitar hechos de esta índole, llamamos la atencion de las autoridades para que se dignen egercer una esquisita vigilancia, en tales dias particularmente, pues se ven transitar por estas calles señores de apariencia ratera.

* * *

Hemos tenido ocasion de visitar el establecimiento de gorras que D. Adolfo Faugier tiene en Barcelona Plateria 44, observando en él un gran surtido del mencionado artículo fabricado con toda perfeccion, y espendiéndose á precios baratísimos.

* * *

Ha sido nombrado maestro-director de la aplaudida sociedad coral Euterpe de Barcelona